



# Mot du président

Chers collègues,

Nous sommes heureux de vous inviter au 42e congrès annuel de la Société québécoise de biologie clinique qui aura lieu du 24 au 27 octobre 2023 à l'Hôtel Estérel dans la magnifique région des Laurentides. Cette année, dans un esprit d'ouverture, le thème du congrès est :

## **La biologie médicale : Source d'éveil**

Avec le plus gros de la pandémie derrière nous, il est temps de se tourner vers l'avenir, de s'éveiller, comme un jour qui se lève. Ouvrir nos esprits vers la médecine de demain, plus près de notre clientèle. Ouvrir nos esprits également face aux avancées sur le cerveau. On veut également un monde plus inclusif, ouvert sur la diversité et sur le vivre-ensemble. À l'image de notre logo, être témoin du jour qui se lève, autant dans notre domaine de la biologie médicale qu'en observant un levé de soleil sur un lac entre deux montagnes des Laurentides après un petit jogging matinal ou une séance de yoga! Nous vous préparons trois thèmes cette année, en lien avec notre slogan : Les soins délocalisés et leur utilisation future; la place de la biologie médicale dans les maladies du cerveau et l'équité, la diversité et l'inclusion dans nos laboratoires et nos milieux de soins. Un programme complet qui nous permettra d'avancer vers les laboratoires de demain en assurant un éveil sur les besoins actuels est futurs des usagers.

Évidemment, plusieurs activités sociales vous seront offertes ce qui vous permettra d'échanger tout en vous amusant. Nous débuterons avec un souper conférence sur la résilience dans le sport par Xavier Desharnais, un nageur spécialisé dans les longues distances et qui a remporté la prestigieuse traversée internationale du Lac St-Jean à deux reprises. Un clin d'œil aux nombreux lacs de la région! Le mercredi c'est le retour de la course/marche en sentier de la SQBC. Nous vous proposons une course amicale où les titres de champions sont en jeu. Vous êtes invités encore cette année à participer à l'exposition commerciale de nos partenaires de

l'industrie diagnostique. Nous vous attendons en grand nombre ! Plusieurs ateliers vous seront offerts tout au long du congrès, le tout culminant le jeudi soir par le fameux banquet de la SQBC. Une occasion de profiter de l'expérience accords mets-vin qui a fait la réputation de l'hôtel Estérel.

C'est avec un grand plaisir que nous vous accueillerons de nouveau à l'Estérel en pleine nature pour favoriser un éveil vers une médecine de laboratoire de demain.

Au plaisir d'enfin vous revoir en grand nombre en octobre 2023 !

Nicolas Gauthier Président du congrès SQBC 2023